
 

平成２９年度 第４回町内会組織等検討委員会議事録 

日 時：９月１６日（土）１７：００～１９：００  中中村自治集会所 

出席者：委員：松本貴広、岡村順司、栗原裕明、安達恒三、寺田武雄、佐佐木昌幸（書記）（順不同、敬称略） 

     各種委員会代表：鎌倉正昭（交通安全協会）、岡本松之助（南大沢警察防犯協会）、 

近藤一夫（小田急延伸協議会）、松本貴広（青少年健全育成協議会）、吉村忠（宮世話人）、 

      三浦真由美（子供会）、岡本春夫（長寿会） 

町内会役員：宮﨑亘、足立原宏司、磯川修（順不同、敬称略） 

欠席者 ：小野原一夫、大貫幸男、伊藤健吾（敬称略） 

議 題 ： 

１． 前回の経緯：第３回の議事録を基に確認 

２． 協議事項 

（１） 構想案の検証①： 

[1] 関連団体の現状確認 

       ①消防後援会：今回現状確認は無。 

       ②交通安全協会（鎌倉） 

         〇小山地域はボランティアとして活動。 

         〇町内会として何名委員とするとは決まっていない。現在上中１名、中々１名。 

町内会として３名体制がとれると良い。 

         〇年間出動１３１回（交通安全週間・お祭り・運動会、自転車講習会等の学校行事） 

          何人かが交代で受け持っている。 

         〇町内会委員として期限が決まっている町内会もあるが、中村町内会は決まってい

ない。委員も出来たら交代していった方が良い。 

         〇年齢も高齢になっている。 

       ③南大沢警察防犯協会（岡本松） 

         〇町内会長が連合町内会として担当している。    

         〇防犯パトロールは各自治会が各自治会のスケジュールに基づき実施されている。 

       ④小田急延伸協議会（近藤） 

         〇始めは中村町内会として発足。３年間の活動後、一区連合の課題として取り組む。 

         〇ルートは、唐木田→上溝（小山、小山が丘地区に駅の設置が目的） 

         〇活動は、PR 活動・市政への要請他 

         〇リニアモーターカー２０２７年開業（橋本駅） 

         〇採算性が重視されている。工事費１２００億円（１/３国、１/３公共、1/3 借入） 

         〇郵便局から相模原までの南北道路・・・陳情の結果開通。 

         〇一区連合として組織化された活動（各町内会４名の委員、各自治会１名ずつ＋町

内会から１名） 

〇委員の他２１名の理事及び監査・顧問 

      ⑤青少年健全育成委員会（松本） 

 平成２９年度中村町内会・組織等検討委員会では、委員会議事内容を、中村町内会会員の皆

様に、「中村町内会ホームページ」及び「回覧板」にて周知致すことといたしました。 

 ご理解の程、よろしくお願いいたします。  …次回（第５回内容）→１０月中旬予定 



         〇構成は、役員・学校・町内会 

         〇町内会としてイベントの手伝い（年３回） 

－サマーフェスタ、もちつき、小山フェスタ 

         〇連携の調整の必要ありÜÜ町内会の係は駐車場整理他の裏方、きちんとした役割

が明確となっていない。 

       ⑥宮世話人（吉村） 

         〇宮世話人に関する資料提出 

         〇中村町内会は本来５人だが、１名欠員となっており４名となっている。 

         〇３大行事（８月例大祭・七五三祈願・元旦祭） 

         〇町内会から選出のルールがあったが、現況では崩れている。 

         〇中村町内会が２０２７～２９年に筆頭総代の順番となる。三自治会の内どこから 

選出するかあらかじめ決めておく必要あり。 

         〇分担金については組織が変更された時、自治会に加入している一区全員で運営し

ているが、現状通り維持費確保が出来るか心配。 

       ⑦子供会（三浦） 

         〇中村町内会として３つの子供会が現状１つとなっている。 

         〇昨年 ６０名（４７家庭）→今年 ４４名（３２家庭）と毎年減っている。 

         〇祭りの手伝いが保護者の参加が難しく、人が集まらない。 

         〇地域全体の組織として子供会をとらえる必要があるのではないか。 

       ⑧小山長寿会（岡本春） 

         〇一区連合として５４名の活動。６７～９１歳。 

         〇活動（総会・例会月１回・サロン・敬老会・新年会） 

         〇助成金（一区連合６万円、町田市２４万円） 

         〇グランドゴルフ、輪投げ等  

      [２] 専門部の現状確認 

       ①中村御輿連（安齋）・・町内会会則第８条の１の４に規定 

         〇現在９８名で、今年３５周年となる。実際の活動者４０名。神輿は１６名で担ぐ

ことが出来る。 

         〇中中村にたる神輿があった。 

         〇手作りで神輿を作るため募金（５００円）を募る。 

         〇連則は町内会の一部会。財産処分についてもふれられている。 

         〇子供の心の風景として残していきたい。子供たちの心のふるさと。子供たちがい 

つでも安心して集まることが出来る。 

      [３] 今後の日程 会場はいずれも中中村自治集会所 

 ９月３０日（土）１７：００～１９：００ 「上部組織」 

 １０月 ７日（土）１７：００～１９：００ 「三町内会としての様々な課題、メリット・

デメリット」 

 １０月２８日（土）１８：００～２０：００ 「町内会規約・委員会予算」    以上 


